

Gefühle für Tiere

Leser schreiben: Darf man für Tiere statt für Menschen spenden? TA vom 24. 12.

Ich finde es sehr fragwürdig, dass ein Psychoanalytiker solch eine «dumme» Antwort auf eine Leserfrage geben kann. Was steckt dahinter? Wieso sind Brigitte Bardot und Erwin Kessler Tierfanatiker? Wäre es nicht besser, wenn man sagen würde, das sind zwei Persönlichkeiten, die sich voller Mut und Engagement dem Wohl und Schutz der Tiere verpflichtet haben? Manchmal habe ich das Gefühl, solche Menschen, die nur schlechte Worte über Menschen verlieren, die wirklich etwas Gutes tun und dann auch noch für die Schwächeren unter den Schwächsten, müssen von der Welt geblendet sein und sich selbst fragen, was sie da eigentlich einem Bürger raten. Schade! Wirklich schade, solche Worte als Rat eines Psychoanalytikers zu hören, da ich selbst auch Psychologie studiere.

MARTINA HASSLER